みずから学び もかきと学び みんなで伸びる南小学校

コミュニティ・スクールだより

第89号

令和2年6月 府中市立南小学校 学校運営協議会



花壇に花の苗を植えたよ

【緑化委員会】

6月1日(月)、地域の方々と共に、緑化委員会の子どもたちが花壇に花の苗を植えました。学校が再開し、久しぶりとなる委員会活動。畝をたて、新たに整備された花壇に、千日紅やマリーゴールド等の苗を植えました。南小学校がきれいな花に囲まれる日を楽しみに、どの子どもも期待に胸を膨らませながら活動しました。地域の皆様、畝の準備をはじめ、子どもたちのために丁寧に花の植え方を教えていただき、本当にありがとうございました。水やりや草取り等をして、大切に育てていきます。今後ともよろしくお願いいたします。





田植え体験学習



【南小学校 5年生】

6月12日(金)、5年生18名が、土生町のオガワエコノス所有水田の一部(8a)の田植え体験をしました。府川町内会長の池田さんをはじめ、廣川さんや地域で農業をされている方々、エコノスSEED PROJECT の皆様がボランティアとして参加し、田植えのサポートをしてくださいました。子どもたちのために苗の準備や田んぼの整備をしていただき、大変お世話になりました。ご協力、ありがとうございました。



5年児童の日記より(抜粋)

まず足を入れてみるとふしぎなかんしょくでした。田植えがはじまりいねを植える時、ばらけたり、うまくささらなかったり、こけそうになったりと、いろいろむずかしいことばかりでした。

今日の授業で、昔の人たちの苦労が分かりました。

